



Minister for
International Trade

Ministre du
Commerce extérieur

COMMUNIQUÉ

Nº 89

Le 13 mai 1986

LE MINISTRE KELLEHER DÉFEND LES EXPORTATIONS CANADIENNES

L'honorable James Kelleher, ministre du Commerce extérieur, a déclaré aujourd'hui en Chambre que le gouvernement s'opposait fermement aux mesures américaines frappant les exportations canadiennes.

Le gouvernement cherche à négocier de nouvelles règles qui accorderaient aux producteurs canadiens "la certitude et la sécurité de l'accès au marché américain dont ils ont besoin pour planifier et investir", a déclaré le ministre. Les négociations internationales "peuvent être engagées sur deux fronts, l'un bilatéral, avec notre principal partenaire commercial, l'autre multilatéral, sous l'égide du GATT. Mon gouvernement travaille sur les deux fronts", a ajouté M. Kelleher.

Quant à la menace de nouvelles mesures compensatrices américaines contre le bois d'oeuvre résineux canadien, le ministre a déclaré que "le gouvernement est disposé à prendre toutes les mesures nécessaires pour défendre les intérêts canadiens."

M. Kelleher a conclu en faisant état de la nécessité de négociations commerciales avec les États-Unis. "Le gouvernement a entrepris une importante initiative visant à négocier un meilleur cadre pour la conduite de nos relations commerciales avec les États-Unis."

.../2

Canada

"Un des objectifs clés de ces négociations sera d'établir de meilleures règles pour la résolution des différends. Ces règles assureront notamment que des mesures compensatrices ne nuisent pas à nos exportations aux États-Unis."